



コスモス

校訓：支え合い 学び合い たくましく
学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって
チャレンジする子どもの育成」

学習発表会

学習発表会閉会式での校長あいさつより～～～

児童の皆さん。大変よく頑張りましたね。どの学年の発表も、一人一人のがんばりと、その力が集まったチームワークで、最高の発表でした。

ご来賓の皆様、そして、ご家族の皆様、最後までご観覧いただき、そして、子どもたちに温かい眼差しと拍手を贈っていただき、本当にありがとうございました。



1年生

1年生の『サラダで元気』。1年生は財田小学校の元気の源です。初めての学習発表会でしたが、今日もいつもと同じ元気いっぱいの姿で、みんなに元気をくれました。サラダを食べたくなりました。



2年生

2年生の『しあわせになあれ』。名前について、「寿限無寿限無五劫の擦り切れ・・・」を交えて、一人一人の名前の大切さを楽しく教えてくれました。みなさん一人一人の名前に込められた願いを考えると、しあわせな気持ちになりました。



3年生

3年生の『ハッピー！ラッキー！財田！』。財田・たからだ・諶之丞さんのすばらしさ、そして、財田の水やお米のことが、とてもよく分かりました。そして、迫力満点のくわ踊りを見られて、超ラッキーで、ハッピーな気持ちになりました。



4年生

4年生の『だいすき香川 だいすき財田』。財田町、そして、香川県の偉人・名所ガイドともいえるみなさんから、財田・香川・四国の未来を考えた諶之丞さんや、丸亀城、金丸座、西嶋八兵衛さんのことを教えてもらい、大変勉強になりました。財田町のこと、香川県のことが、ますます大好きになりました。



5年生

5年生の『米物語』。5年生のみなさんは、本当の田植えと稲刈りを体験させていただいた時も、「もっとやりたい！」と言うほど、よくがんばっていました。お米作りは大変ですが、体験の喜び、お米のすばらしさが、物語となって伝わっていくといいなあと思いました。



6年生

6年生の『ぼくらの目指す未来へ』。未来の前には現在があり、過去の歴史があります。その1ページを切り取った発表、とても面白く、すばらしい表現力でした。自分の未来、財田の未来、そして、日本・世界のすばらしい未来を目指して進んでくれると確信しました。

今年の学習発表会は終わりましたが、大きな声で話すこと、みんなで力を合わせること、そして、輝く笑顔など、たくさんの宝物をみなさんは手に入れています。その成長を、これからに生かしていきましょう。

児童の皆さん、よくがんばりました。ご観覧の皆様、本当にありがとうございました。